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 会 議 録 

 

１ 会議名 

  令和４年度 第７回頸城区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

(1) 協議事項（公開） 

〇自主的審議事項（（仮称）地域独自の予算）について 

○地域活性化の方向性について 

(2) 報告事項（公開） 

〇「新市建設計画の変更について」の諮問に対する答申について 

３ 開催日時 

  令和４年９月２８日（水）午後６時３０分から午後７時１０分まで 

４ 開催場所 

  頸城コミュニティプラザ ２階 ２０３会議室 

５ 傍聴人の数 

  ３名 

６ 非公開の理由 

  － 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：上村閨一（会長）、佐野喜治（副会長）、笠原昇治、佐藤学、新保哲男、滝

本篤透、橋本春美、西巻肇、船木貴幸、宮澤房子、望月博、山本誠信、横山

一雄（委員１４人中１３人出席） 

・事務局：頸城区総合事務所岡村所長、本間次長、井部市民生活・福祉グループ長、

本山教育・文化グループ長、総務・地域振興グループ渡辺班長、市川主査 

８ 発言の内容 

【本間次長】 

・会議の開催を宣言 

【上村会長】 

・挨拶 
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【本間次長】 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告 

・会議録の確認：滝本委員、横山委員に依頼 

【上村会長】 

次第３ 協議事項「（１）自主的審議事項（（仮称）地域独自の予算）について」に

入る。事務局に説明願う。 

【渡辺班長】 

・自主的審議事項（（仮称）地域独自の予算）についての説明 

【上村会長】 

「(仮称)地域独自の予算」は、４年ごとに取組を振り返り、評価を行うということ

である。評価にあたっての目標や数値について、もう一度、各団体と調整を取りなが

ら予算要求の作業を進めたいという説明である。今後の進め方について、何か質問は

ないか。 

 【横山委員】 

前回の地域協議会で、事務局は９月には頸城区として予算要求をする事業の案を示

すと話があったが示すことができていない。その原因は何か。制度における体制が整

っていないのか。それとも頸城区総合事務所で作業が遅れたのか。 

 【渡辺班長】 

   今回、事務局と活動団体との間で精査を行ってきたが、その精査が事務局の見込み

よりも時間を要したことから、遅れる結果となった。 

【横山委員】 

承知した。 

 【上村会長】 

何か質問はないか。 

質問はないようなので、事務局から説明があったとおり１０月上旬に４つのテーマ

に分け委員と各団体とで調整を取りながら事業の精査を進め、次回１０月定例会には

事務局から予算要求する事業を提示してもらう。 

次に次第３ 協議事項「（２）地域活性化の方向性について」に入る。事務局に説明

願う。 
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【渡辺班長】 

・資料説明 

【上村会長】 

質問等はないか。 

資料にある基本形に合わせ、先に決定した、なりたい頸城区の将来像「住みたい、

訪れたいまち頸城区」を語り口調で表現したいということだが、趣旨が変わらないよ

うに修正し、正副会長確認後、報告することでよいか。 

・よいの声 

以上で、協議事項「（２）地域活性化の方向性について」を終わる。 

次に、次第４ 報告事項「（１）「新市建設計画の変更について」の諮問に対する答

申について」に入る。事務局に説明願う。 

【渡辺班長】 

・資料説明 

【上村会長】 

   以上で、報告事項「（１）「新市建設計画の変更について」の諮問に対する答申につ

いて」を終わる 

   次に、次第４ 「その他」に入る。 

【本間次長】 

 ・次回の地域協議会の日程について提案 

   １０月１９日（水）午後６時３０分から開催 

【上村会長】 

その他に何かあるか。 

・なしの声 

・会議の閉会を宣言 

  

９ 問合せ先 

頸城区総合事務所 総務・地域振興グループ    TEL：025-530-2311（内線 212） 

E-mail：kubiki-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料も併せて御覧ください。 

file://///fs-plum/316頸城区/総務・地域振興G/_23年度/地域協議会/第１３回/kubiki-ku@city.joetsu.lg.jp

